

Betriebliches

Gesundheitsmanagement

**Neben Tauglichkeits- und
Einstellungsuntersuchungen
geht es beim Betrieblichen
Gesundheitsmanagement
darum, gesundheitliche
Belastungen am
Arbeitsplatz zu erkennen
und die Ressourcen und
Gesundheitskompetenz der
Beschäftigten zu stärken.**



**Ob Bauch- und
Schilddrüsenultraschall,
Stressmessung oder EKG-
in der Betriebsarztpraxis
können viele Untersuchungen
gemacht werden.**



Im Interview berichten Betriebsärztin Dr. med. Sylvia Thiessenhusen und Gesundheitsmanagerin Lisa Kersten, wie das betriebliche Gesundheitsmanagement der TEAG-Gruppe aufgestellt ist und mit welchen Herausforderungen sie und ihr Team umzugehen haben.



Foto: TEAG/Paul-Philipp Braun



Mehr dazu unter:
teag.de/einblicke